

PIVIUES I KA PARA VER LA OBRA COMPLETA INGRESA A LA SECCIÓN ENCICLOPEDIAS DE NUESTRO SITIO.







La Emigración mexicana, tiene diversos aspectos desde motivos académicos, empresariales e institucionales hasta en la búsqueda de mejorar su calidad de vida, y aunque la mayoría de mexicanos en el extranjero residen en los Estados Unidos, cada vez son más los mexicanos que emigran hacia otros continentes por motivos esencialmente laborales, conyugales, educativos, aunque también lo hacen por razones familiares ó personales para el desarrollo en apertura de un negocio ó alguna empresa mexicana, con estancias en su mayoría de forma temporal, los mexicanos logran tener la oportunidad de comercializar productos mexicanos en todos los sectores sociales, económicos y culturales.

Algunas consideraciones a tener en cuenta sobre las migraciones

El patrón de emigración que posee el estado es particularmente preocupante debido a la salida de población que se considera mano de obra fundamental para el desarrollo de la ertidad

Como éste es un fenómeno relativamente en Veracruz existen pocas investigaciones que muestren las características y, en consecuencia, ha sido difícil llevar a cabo estrategias que permitan aprovechar los recursos que otorga migración.

Al mismo tiempo, poder reducir los costos que ésta acarrea a comunidades, municipios y regiones enteras.

Esta situación claramente plantea desafíos importantes a nivel gubernamental y social para enfrentar este fenómeno en particular.

Migración interna:

.En el año 2005 salieron del estado de Veracruz un total de 228.562 personas para radicar en otros estados.

De cada 100 personas:23 se fueron a Tamaulipas, 9 al estado de México, 8 a Puebla, 7 al Distrito Federal y 6 a Chihuahua.

Inmigración interna:

Tomando el mismo año llegaron provenientes de otras ciudades a radicarse en Veracruz un total de 120.997 personas.

De cada 100 personas:

18 provienen del estado de México, 14 del Distrito Federal, 10 de Tamaulipas, 10 de Puebla y 7 de Oaxaca.

Emigración internacional:

En el año 2000 se fueron a vivir a Estados Unidos un total de 78347 personas.

Esto se traduce en 11 cada 1000 personas.

Cabe subrayar que el promedio nacional es de 16 cada 1000.

